



CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

2 Pièces

63 m²

Réf. MZIPARG175

2 100 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À vendre par Michaël Zingraf:Paris 8e - George V :Au sein d'une magnifique résidence, cet appartement entièrement rénové de 62m2 se compose d'une entrée, un grand salon -salle à manger ouvrant sur un balcon de 10m2, d'une cuisine entièrement équipée, une grande suite avec chambre et dressing.L'appartement bénéficie d'une exposition plein sud avec vue sur la Tour Eiffel.Un service de gardien, une réception ouverte 24h/24.Une cave et un parking complètent ce bien.L'appartement offre la possibilité d'acquérir une place de parking supplémentaire et le mobilier.DPE : C (109 kWh/m²/an)GES : C (12 ...

For sale by Michaël Zingraf:Paris 8th - George V :Within a magnificent residence, this completely renovated 62m2 apartment consists of an entrance, a large living -dining room opening onto a 10m2 balcony, a fully equipped kitchen, a large suite with bedroom and dressing room.The apartment benefits from a south-facing exposure with a view of the Eiffel Tower.A caretaker service, a reception open 24/24.A cellar and a parking complete this property.The apartment offers the possibility of acquiring an additional parking space and the furniture.

MICHAEL ZINGRAF REAL ESTATE PARIS RIVE GAUCHE

46 Rue Du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

